

Evento Reconocimiento a la trayectoria de Eleonora Catsigeras

Lunes, 18 Diciembre, 2023 - 18:00 - 20:00

- INVITACIÓN -

El Instituto de Matemática y Estadística "Prof. Ing. Rafael Laguardia" de la Facultad de Ingeniería tiene el agrado de invitar al **evento en reconocimiento** a la



Dra. Eleonora Catsigeras

Luego de una extensa y fecunda trayectoria universitaria, la profesora Catsigeras solicita jubilación y sus compañeros y colegas quieren celebrar su trabajo y dedicación de tantos años.

18 de diciembre | 18:00hs
Facultad de Ingeniería

IMERL FACULTAD DE INGENIERÍA UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA URUGUAY

Actividad

El evento se realizará en el salón de actos del Edificio Polifuncional José Luis Massera, en el marco de las actividades del 8to Coloquio de Matemática. Más información en la página <https://8coloquio.cmat.edu.uy/>

El 18 de diciembre de 2023 el IMERL y la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República organizó una despedida porque me jubilé en marzo de ese año, con un reconocimiento a mi trayectoria.

El evento fue satélite al 8vo. Coloquio de Matemática. Su anuncio y programa se encuentra en

<https://8coloquio.cmat.edu.uy/programa/anuncios/evento-eleonora/>

La invitación del IMERL al evento se encuentra en

<https://www.fing.edu.uy/es/node/49617>

La comisión organizadora de mi despedida estuvo integrada por Paola Bermolen (actual Directora del IMERL) y los docentes Florencia Cubría, Marcelo Cerminara y Jorge Iglesias.

La mesa redonda del evento estuvo integrada por Roberto Markarian, María Simon y Rafael Potrie



Roberto Markaria, María Simon y Rafael Potrie en la Mesa Redonda.

Roberto
Markarian y
María Simon
durante la
Mesa
Redonda



María Simon y
Rafael Potrie
durante la
Mesa
Redonda



Con mi esposo Heber Enrich escuchando lo relatado durante la Mesa Redonda



Antes de la Mesa Redonda hubo dos conferencias científicas. La primera, a cargo de Ángel Caputi, neurocientífico del IIBCE, tuvo por título “Una historia de un marcapasos que se quiere morder la cola”. La segunda, a cargo de Pierre Guiraud, físico-matemático del Instituto de Ingeniería Matemática de la Universidad de Valparaíso (Chile), tuvo por título “Estudiando los mapas contractivos a trozos con Eleonora”.



Ángel Caputi, durante su conferencia.



Pierre Guiraud, durante su conferencia.

Al final del evento, la comisión organizadora me entregó los regalos de mis compañeros del IMERL y del CMAT.



Con Jorge Iglesias, Paola Bermolen, Florencia Cubría y Marcelo Cerminara.



Con Paola Bermolen, Rafael Potrie, María Simon y Roberto Markarian

Después del evento hubo un brindis con saludos, abrazos y besos.



De izq. a der.: Maine Fariello, Maryori Guillemet, yo, Paola Bermolen, Victoria García, Matilde Martínez, Leticia Morales, Laura Aspirot (asomando la cabecita), Nancy Guelman, Florencia Cubría y Juliana Xavier. Son algunas de mis compañeras y ex-compañeras del IMERL.



De izq. a der. 1a. Fila: Mi esposo Heber Enrich, Brando (Manzana) Kaufman, Oscar Ferreño, Nina Griño, yo, María Simon y Patricia Enrich. 2a. Fila: María Alejandra Topolanski, Néstor Cimenceji, Jorge Cabrera, Javier (Bigote) Beltrame (que no usa más bigote) y Antonio Azziz. Mi esposo y María Simon fuimos compañeros de trabajo en el IMERL (antes IME) a fines de la década de 1970.

Los demás fuimos compañeros de estudio de la generación que ingresó como estudiantes a la Facultad de Ingeniería en 1975.



Con Sebastien Alvarez, Laura Aspirot, Alejandro Passeggi, Miguel Paternain y Rafael Potrie. Son compañeros de trabajo del IMERL y CMAT.



Con mi sobrino Martín Alcalá-Rubí. A la izquierda Nicolás Loeff y a la derecha Antonio Azziz. Nico fue compañero de trabajo en el IMERL a principios de la década del 2000. Dimos juntos el curso de Cálculo 3 en 2001, cuando grabé las clases en videos y Nico me enseñó los trucos para que los archivos de fotos de los pizarrones fueran pequeños.



Mariana Haim y Joaquín (Frodo) Brum. Atrás Victoria García Tejera. Compañeros de trabajo en el IMERL-CMAT



Mariel Etchemendy y Alejandro Passeggi.



Miguel Koziol, Julia Antmann, Marta Álvarez y mi esposo Heber Enrich. Miguel Koziol fue compañero de trabajo mío en el IMERL a fines de la década de 1970, Julia es su esposa. Julia y Marta fueron compañeras de estudio de Heber en la Facultad de Ingeniería a fines de la década de 1970



Con Rodolfo Jalabert. Rodolfo fue estudiante de mis cursos hace muchos años.



Con Mathias Bourel, compañero docente del IMERL



Con Leonel Gómez, neurocientífico de la Facultad de Ciencias



Con Lina Bettucci. Fuimos compañeras de trabajo en la directiva del PEDECIBA en la década del 2000.



Con Andrés Tolosa y su esposa Carmita. Andrés y yo fuimos compañeros de trabajo en ANTEL durante la década de 1980.



Con Daniel Menéndez. Daniel fue alumno de uno de los primeros cursos que dí en la Facultad de Ingeniería a principios de la década de 1980: práctico de electrónica II para peritos (sistemas digitales) del Instituto de Ingeniería Eléctrica.



Con Agustina Rocca, mi estudiante “number one”. Fue alumna del último curso que di en la Facultad de Ingeniería (Cálculo 2, segundo semestre de 2016)



Con Pedro Sakorko y Silvana Gianoni. Con Pedro fuimos compañeros de estudios en la licenciatura en Matemática a fines de la década de 1980 y con Silvana fuimos compañeras de trabajo como docentes del IMERL, también a fines de la década de 1980.



Mi sobrino Martín Alcalá-Rubí, Pablo Monzón y Ernesto (Cacha) Mordecki



Con María Rosa González, Luis Becerra y Henry Kavedjian. Luis y Henry fueron compañeros míos de trabajo en Antel en la década de 1980 y María Rosa es la esposa de Luis.



Con parte de mi familia. Edith Enrich, Graciela Duarte Enrich con su hijo Camilo, yo, Leticia Duarte Enrich con su hijo Felipe.



Con parte de mi familia. Oscar Alcalá-Rubí, Ana María García, mi esposo Heber Enrich y yo, Adriana García, Graciela Galípolo Catsigeras, Mariana García y Luis Ignacio García.